



「夢を体感」見える形に ～人に学び地域に学ぶ、未来に輝く東灘高校～

☆東灘高校 ボランティア活動 特集号2☆

地域貢献ボランティア

東灘高校のある深江浜には多くの企業があり、本校生は地域の方々の温かいまなざしに見守られ、日々過ごしています。少しでも恩返しができるかと、地域の活動にボランティアとして参加させていただいています。

東部市場 市場横丁まつり 毎月、第4土曜日

毎月、第4土曜日は東部市場にて「市場横丁まつり」のイベントが行われています。受付や市場内のおいしいお総菜や食品を販売したり、クイズラリーのお手伝いをしています。元気な挨拶で出迎え、お世話になっている東部市場を盛り上げようと頑張っています。地域の方と触れ合うことのできる貴重な機会です。

見附公園 夏祭り 8月20日

夕方になってもまだまだ暑さが残る中、東灘生はかき氷の出店を担当し、汗だくになりながらも老若男女、多くの方に喜んでいただきました。

大日神社 秋祭り 10月30日

東灘生は焼きそばの出店を担当しました。ソースのいい香りに包まれながら次から次へとそばを焼き、大盛況でした。

見附公園 餅つき 12月18日

見附公園で地域の餅つきが行われました。杵と臼でお餅をつくのはこんなにも大変なのかと驚きましたが、うれしそうにできあがりを待つ子どもたちのために頑張りました。

深江 クリスマス会 12月23日

深江南福祉センターでクリスマス会のお手伝いをしました。事前にアイデアを出し合って考えたゲームは子どもたちに大好評でした。東灘生のお兄さん、お姉さんとしての頼もしい姿を見ることができました。



[市場横丁まつり] [大日神社 秋祭り] [見附公園 餅つき] [深江 クリスマス会]

神戸市内でのボランティア活動

本年度、東灘高校ボランティア同好会は校内の活動のみならず、社会福祉協議会のご協力のもと、校外で多くの活動を行いました。幅広い年齢層や、様々な職種の方たちと接して、学校生活ではできない経験をしました。この一年間の活動を通して、社交性や自主性が伸び、ますます頼もしくなってくれたなと感じています。

あいむ西灘 ゴーヤの苗植え 5月7日

介護福祉施設「あいむ西灘」へ緑のカーテン用のゴーヤを植えに行きました。雑草や小石で荒れた花壇を整備し、時折流れる汗をぬぐいながら苗を植えました。夏の厳しい日差しを遮り、少しでも利用者さんが快適に過ごせるよう一生懸命に作業しました。

ロングステージ御影 夏祭り 7月24日

介護老人ホーム「ロングステージ御影」にて、夏祭りのお手伝いをしました。東灘生はカフェでの簡単な調理を担当しました。利用者さんたちが楽しいひと時を過ごせるよう、効率よく丁寧に作業できるよう工夫しました。最初のうちはぎこちない様子でしたが、担当を割り振り、次第に声を掛け合い作業する姿が頼もしかったです。

神戸青少年バンドー化学館 夏季休業中

夏休み中、バンドー化学館にて来館者の案内やイベントの補助作業をお手伝いしました。広い館内で快適に過ごしていただけるようマニュアルを読み込んで頑張りました。

ひがしなだふれあいフェスタ 11月3日

住吉川で行われたお祭りで、着ぐるみを着て来場者を楽しませたり、熊本震災の被災者のために募金活動を行いました。

数学・理科甲子園2016 11月5日

甲南大学にて行われた科学甲子園のお手伝いをしました。大会がスムーズに進行されるよう会場設営や、問題配布の役割をこなしました。

神戸マラソンボランティア 11月20日

神戸市内の道路を封鎖して行われる一大イベント、神戸マラソンのボランティアをしました。ランナーの安全を最優先に、走路環境を整えたり、沿道の警備をしました。神戸の街が盛り上がるイベントに貢献できました。

深江 多文化フェスティバル 11月23日

大日神社で行われた、様々な文化圏の文化や料理を楽しむイベントの運営のお手伝いをしました。様々な文化圏のことを勉強させていただくいい機会ともなりました。

ベビーキャラバン 12月3日

親子参加型のイベントにボランティアとして参加しました。東灘生は受付とリース作りのワークショップを担当しました。子育てを頑張っているお母さん方がワークショップを楽しみ、教える私たちにも一層熱が入りました。



[あいむ西灘 ゴーヤ苗植え] [ロングステージ御影 夏祭り] [ひがしなだふれあいフェスタ]



[神戸マラソン] [深江 多文化フェスティバル] [ベビーキャラバン]

地域貢献活動 いもほり体験 秋の音楽鑑賞会

10月30日に、本校が毎年主催している「いもほり体験」と、「音楽鑑賞会」を行いました。

サツマイモ畑は、5月にボランティア同好会とひがだねボランティアのメンバーが耕し、苗を植えて大切に育ててきたものです。夏の間にごんごんツルを伸ばし、10月には収穫を今か今かと待つほど立派なサツマイモ畑になりました。

当日は、東灘のぞみ幼稚園から園児のみなさんとご家族の方、総勢60名が参加してくださいにぎやかなイベントとなりました。

音楽鑑賞会では、吹奏楽部の奏でるアニメソングに合わせて子どもたちも歌ったり、踊ったり楽しんでくれました。すっかり気持ちもほぐれ、いもほり体験では大きなサツマイモを掘り当てるなど大盛り上がりでした。最後は校庭でたき火をし、昔ながらの焼きいもを楽しみました。たき火や人数分のいもの準備は大変でしたが、みんなの喜ぶ姿に東灘生たちも大満足でした。



募金活動

本年度は熊本で震災が起こったこともあり、機会があるごとに募金活動を行わせていただきました。

熊本震災 募金活動

熊本地震の被災者のための募金活動を深江駅や岩屋駅、時には地域のイベントなどで行わせていただきました。少しでも目を引けば募金箱を手作りし、大きな声で呼びかけました。

赤い羽根募金活動 10月1日

JR住吉駅にて、赤い羽根募金活動を行いました。多くの人が行き交う中、最初は呼びかけることに照れがありましたが、ぼつりぼつりと足を止めてくださる方がでてくると、呼びかけの声にもだんだんと熱がこもっていききました。最後にはひとりひとりが大きな声を出し、懸命に呼びかけをしていました。

助けを必要とされている方のもとへ、生徒たちの思い、ご協力くださった方々のご厚意が届いたことと思います。「微力であっても無力ではない」の精神で私たちにできることをこれからもしていけたらと思っています。



[熊本震災 募金活動] [赤い羽根募金活動]

